Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 400 m?
Référence 367L334M
Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison a louer (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sublime propriété dans les hauteurs de Villefranche-sur-mer bénéficiant d'une vue
mer panoramique sur la rade, le cap de Nice et le Cap d'Antibes. L'exposition plein
sud de la propriété permet un ensoleillement optimal, pour profiter au mieux de vos
journées d'été. Elle se situe a quelques pas du Col de Villefranche, permettant un
acces rapide aux petits commerces et surtout entre Monaco et Nice, a trente
minutes de I'aéroport . La maison construite récemment profite des dernieres
technologies, et d'une architecture modeme avec de grands volumes, 4 chambres

+ 1 bureau avec canapé ...

Sublime property in the heights of Villefranche-sur-mer enjoying a panoramic sea
view over the harbor, the Cap de Nice and the Cap d'Antibes. The south facing
exposure of the property allows optimal sunshine, to make the most of your
summer days. It is located a few steps from the Col de Villefranche, allowing quick
access to small shops and especially between Monaco and Nice, thirty minutes
from the airport. The recently built house benefits from the latest technologies, and
modern architecture with large volumes, 4 bedrooms + 1 office with convertible

sofa, 4 bathrooms and an independent ...

AZUR MEDITERRANEE
2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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